

Pág.: 14 Cm2: 611,9 VPE: \$670.645 Fecha: 28-06-2024 6.200 Tiraje: Medio: El Llanquihue Lectoría: 18.600 El Llanquihue Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Docentes y directivos profundizan profundizan en el rol de las emociones y los valores en la educacion

Mundo Técnico Profesional **ONG Canales** Junio 2024

Docentes y directivos profundizan en el rol de las emociones y los lores en la educación

Veinticinco profesionales de establecimientos de la RED Irarrázaval, de Arica a Punta Arenas, participaron del seminario "La importancia de las habilidades socioemocionales y los valores en la Educación", realizado los días 14 y 15 de mayo de manera presencial en la ciudad de Santiago.



Este encuentro profundizó en la importancia de reconocer las emociones como parte integral de la educación, y cómo orientarlas mediante el desarrollo de valores. Durante las dos jornadas, destacados expertos abordaron temas como la inteligencia emocional en la educación, las tendencias actuales en el ámbito afectivo, así como la relevancia de los valores, la resiliencia y la fortaleza, entre otros aspectos.

"Sabemos que la capacidad de los profesores y directivos para reconocer y manejar las emocio nes en el entorno educativo es crucial, pero para lograrlo necesitan capacitarse y conocer nuevas herramientas, y justamente, ese es el objetivo de este seminario", reveló sobre esta actividad León Urruticoechea, director de Gestión en Educación de la Fundación Irarrázaval.

De la misma forma, Jorge Montes, cofundador de EPI, la consultora educacional a cargo de la organización del seminario junto con Grupo Educar, aseguró que "la educación socioemocional y de los valores es la herramienta fundamental para lograr un aprendizaje significativo, porque en un ambiente de acogida, grato y positivo se aprende más y mejor

Los talleres prácticos incluidos en el seminario permitieron a los participantes aplicar directamente los conocimientos adquiridos a situaciones cotidianas en sus establecimientos, como lo destacó el profesor de la Escuela Industrial San José de Villarrica, Iván Cifuentes, quien sostuvo que el encuentro fue "muy completo" y se alegró de haber recibido "he rramientas muy prácticas" para trabajar con sus estudiantes

Por su parte, Karen Sanhueza, jefa UTP del Colegio Tecnológico Don Bosco de Arica, agradeció la oportunidad y enfatizó en la calidad del seminario: "Hemos tenido grandes expositores y el tema está en contexto con lo que estamos viviendo en los colegios, cómo abordamos la convivencia, la formación en valores, cómo trabajamos la inteligencia emocional"

Mientras que Ángela Urrutia, psicóloga del Liceo Bicentenario de Excelencia Particular Padre Alcuino de Lanco, participó por primera vez en un seminario de la RED Irarrázaval y aseguró que superó "altamente" sus expecta

Relatores:

El seminario contó con un potente equipo de relatores: Jorge Montes, cofundador de EPI Consultora Educacional; Marcela Vergara,

profesora y máster en Asesoramiento Educa tivo Familiar; Marcela Cuevas, licenciada en Filosofía con estudios conducentes al doctorado en Filosofía; Nicolás González, doctor en Filosofía; María Francisca Cruz, psicóloga clínica Infanto-Juvenil y magíster en Educación, y Catalina Figueroa, psicóloga y máster en Psicología Infanto-Juvenil.



Edición: Alejandra Obando - Isidora Lermanda - Soledad Delgado Diseño y diagramación: Ricardo Cárcamo







Boletín financiado por: IRARRÁZAVAL

